Friseur Nolde feiert Geburtstag

Schönheit mit Haut und Haar

Friseur Andreas Nolde vertritt seit fünf Jahren das Total-Beauty-Konzept von La Biosthetique



Das perfekte Team für Haut und Haar: Isabelle Küssner, Claudia Mathis, Andreas Nolde, Svenja Tegelkamp und Inga Gaus (v. I.) sind Partner in allen Schönheitsfragen.

Philosophie Friseurs Andreas Nolde zusammenfassen. Er arbeitet in in Ahlen mit dem Total- testen wirksamen Behandlungsme- derlich, dass er bei der Eröff-

So lässt sich die Haar schonend gepflegt und die Zusammenarbeit mit der des individuelle Probleme beho- französischen Firma suchte. ben werden.

"In meiner Zeit als Ausbilseinem Salon am Markt 8a der in einer der renommier-Beauty-Konzept der Firma Deutschlands habe ich viele La Biosthetique. Das vereint Firmen kennengelernt. Das Haar- und Hautpflege mit Konzept von La Biosthetique Kosmetik und Wellnessbe- hat mich am meisten überhandlungen. Mit den hoch- zeugt", sagt Nolde. Und so wertigen Produkten und den war es auch nicht verwun- ner, die als Kosmetikerin, Vi-

Seit fünf Jahren ist er nun am Markt 8a in Ahlen vertreten und hat seine Kunden Friseurschulen überzeugt. Nicht umsonst konnte er von damals einer Mitarbeiterin auf ein ab Mai fünfköpfiges Team aufsto-

> Mit dabei ist Isabelle Küsssagistin und Friseurin ein wahres Allround-Talent darstellt. Claudia Mathis bereichert das Team als Farbexpertin und Stylistin, während Svenja Tegelkamp sich Außerdem wachsen derartivor allem auf Haar-Extensions und Verwöhn-Behandlungen versteht. Mit Inga Gaus kommt ab Mai eine Stylistin und Friseurin mit ins Team, die sich wie Inhaber Andreas Nolde selbst, auch auf den angesagten Calligraphy Cut versteht allem feines Haar wesentlich mehr Volumen erhält. Mit regelmäßigen Weiterbildung (sowohl im Bereich Kosme- www.friseur-nolde.de

ehr als nur Haare: thoden können Haut und nung seines eigenen Salons tik als auch im Bereich Frisuren) ist das Team Ansprechpartner Trendfragen.

> Trotzdem vertritt Andreas Nolde die Ansicht, dass das Haar mit seiner Struktur und seinem Wuchs die Frisur vorgibt und nicht die Mode. "Man kann sich an Trends orientieren, sollte aber immer im Auge behalten, was mit dem Haar möglich ist", erläutert er. Das habe gleich mehrere Vorteile: Das Haar sei einfacher zu stylen. Die Frisur passe besser zum Typ und erscheine natürlicher. ge Schnitte nicht so schnell heraus. Das gilt auch für Hochsteckfrisuren, die Andreas Nolde so wählt, dass sie sich an die Haarstruktur anlehnen. "Das ist schonender für das Haar und länger haltbar", sagt er. Auch beim Thema Extensions setzt Nolde eine Methode, mit der vor auf einen Partner, der langes und dichtes Haar mit schonendem Verfahren spricht: Hair Talk.



Auf das Haar hören: Das gilt auch bei Hochsteckfrisuren.





Vorher - Nachher: Mit einem schonendem Verfahren verspricht der Partner Hair-Talk langes und dichtes Haar.